らだんだんまつり、たたらまつり、ふるさとまつり に根付く、地域のまつり

1年間の活動やその成果を発表する地域のお祭りが、今年も各地で開催されました。

だんだんまつり

(文化センター 2月18:19日)

や人権学習の発表の場などとして、毎 年、文化センターが開催しています。 だんだんまつりは、地域住民の交流 会場では、書道や生け花サークルの

作品や、二部保育所児童の作品、文化セ

わいました。 表やコンサートが行われ、多くの人で賑 た。また、18日の夜には、人権学習の発 に努めた惣菜などが振る舞われまし れたほか、ぜんざいや低カロリー・減塩 ンターで行う学習の様子などが紹介さ 絵本の読み聞かせの様子

> 中期から昭和初期にかけての『ひな人形』や 展を開催。二部地区の民家から集めた、明治

『5月飾り』を展示しました。



展示の様子

いひな人形に見入る来場者



たたらまつり

(二部公民館 2月25~27日

れる、二部地区の文化祭です。 たたらまつりは、二部公民館で毎年開催さ

のこ汁などを振る舞いました。 たての餅、地元野菜をふんだんに使用したき 好会の作品を展示したほか、ぜんざいやつき また、公民館2階では、「桃と菖蒲の節句 今年も、手芸や生け花など公民館教室・同

され、大勢の来場者で賑わいました。





紅ズワイガニ販売に集う人たち

ふるさとまつり

日光公民館 3月10·11日

日光小学校体育館を会場に、毎年開催されて 館事業の発表の場などして、日光公民館と旧 います。 日光ふるさとまつりは、住民の交流や公民



